

こんにちは。

留学生活が始まった2019年も終わりついに2020年になりました。

2学期になってから1か月が経ち、新しいクラスにもだいぶ慣れてきたほか、1学期にとったコンピューターサイエンスのクラスで行われた、近くの街にあるカリビアン料理のレストラン Chez Olga のウェブサイトを2人ずつのチームで作りと、レストランのオーナーが一番良いウェブサイトを決めるコンテストの結果発表が先日あり、優勝したため、メンバーそれぞれ50ドルの賞金をもらうなど日々の努力が認められてうれしかったです。

クリスマスはアメリカにとって大きな行事のため、ホストファザー方とホストマザー方、それぞれの親戚がクリスマス前後にパーティーを開き、プレゼント交換やゲームをしてみんなで楽しい時間を過ごしました。クリスマス当日はホストペアレンツも仕事が休みなので、朝いちばんに家族でプレゼントを開けてからは、1日パジャマでクリスマス映画を見て過ごし、夕食には大きいハムを食べるなど家族でのんびりとクリスマスを満喫することができました。イブの夜にはパジャマを、クリスマスにはたくさんのプレゼントをみんなもらい、アメリカのプレゼントの多さにはとにかくびっくりでした。またクリスマスの2週間ほど前からは各家庭にエルフが来て、子供たちがいい子かどうか見ており、クリスマスの日にはサンタクロースと共に帰っていくという習慣があることを知るのも初めてでした。

大晦日はニューヨークで行われるカウントダウンをテレビで見ながら、ホストファミリーが大好きな中華料理を食べ、年越しまではみんなでWiiをして過ごすなどにぎやかでしたが年始は特別なことをなにもしないので、おせちやお雑煮がない初めてのお正月はあまり実感がわかないというのが率直な感想です。

あっという間にクリスマス休暇が終わってしまい残念ですが、寒さに負けずに頑張ります。

白鷗高校 12期生 次世代リーダー育成道場 7期生 Y・K

